Sesiona en provincia cubana Simposio Internacional de Artroscopia



La Habana, 19 abr (RHC) La provincia cubana de Ciego de Ávila acoge el XIV <u>Simposio Internacional de Artroscopia</u>, en el que participan prestigiosos especialistas de Suiza, Estados Unidos y Alemania, entre otros países.

Jorge René Jiménez, uno de los organizadores de la cita, explicó que durante el evento, dedicado a dolencias del cartílago y a la medicina regenerativa, también se realizan conferencias magistrales, cirugías demostrativas y tratamientos en pacientes.

Añadió Jiménez que radiólogos y otros expertos de nuestro país asisten al curso que profundiza en los procederes de hombro y rodilla.

El <u>Hospital provincial Doctor Antonio Luaces Iraola</u>, en la central provincia de Ciego de Ávila, está a la avanzada en Cuba en la aplicación de técnicas de Artroscopia en diferentes articulaciones, novedoso método que beneficia la rápida recuperación de los pacientes y reduce sus riesgos.

Fuente: RReloj.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/160342-sesiona-en-provincia-cubana-simposio-internacional-de-artroscopia$



Radio Habana Cuba